

第28回インターナショナル・メガネフェア 終了挨拶と出展の御礼

拝啓 時下益々のご清栄をお慶び申し上げます。

さて、11月17日～18日大阪天満橋OMMホールにおいて開催いたしました「第28回インターナショナル・メガネフェア」は、今回も近畿圏を中心に前日の内覧会には503名（前回422名）当日1,062名（前回932名）と、二日間で1,565名（前回1,354名）の方々のご来場を頂き、売上高は、5億7千751万円（前回3億9千794万円）を記録し、終了することができました。

これも偏に貴社をはじめとするご出展メーカー・商社各位のご尽力の賜ものと深く感謝し厚く御礼申し上げます。企画その他、全般について至らぬ点多々あったと思いますが何卒ご容赦願いたく存じます。来年の開催につきましては、11月16日（水）・17日（木）当会場にて開催を決定させていただきました。

また、当組合では来年3月9日（水）・10日（木）に2011年EGF展を開催すべく鋭意諸準備を進めており、近々開催のご案内をさせていただきますが、来場される販売店様からは、もっと色々な商品が見られる展示会であって欲しい、商談の機会を広げて欲しいとの要望も寄せられていることから、今回もEGFでは門戸を広げ、各地区の卸組合員様にも自社ブランド品での出展参加をお願いすることにしています。大阪の展示会は、業界全体で一緒にやろう！を、基本姿勢に、今後とも意思の共有化を図りながら業界の活性化に取り組んでいきたいと考えておりますので、本展にも何卒一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

まずは書中略儀ながら、IMF展終了ご挨拶と出展への御礼を申し上げます。

尚、特別企画の新製品ベストグランプリの人気投票では、25社31ブランドが参加、投票総数1,880票次の方々が入賞されました。

金	賞	CaZal	(株)エイトオプティク
銀	賞	フレアー	三共社フレアー事業部
銅	賞	アンサンブル	(株)ハヤシ
銅	賞	シルエット	シルエット(株)
銅	賞	エクサイド	(株)内田屋

平成22年11月19日

大阪眼鏡卸協同組合

理 事 長	中東洋一
IMF展委員長	岸田二彦
同 副委員長	開高みどり
同 副委員長	佐々栄治